

La musicothérapie ?

Les équipes soignantes témoignent

Je suis une orthophoniste de 42 ans et travaille en libéral depuis 2010.

J'utilise de plus en plus la musique dans mes prises en charge, en neurologie et dans le développement du langage écrit chez l'enfant.

La musique permet le développement et la stimulation de l'attention et de la concentration. Elle stimule également la mémoire kinesthésique / motrice / procédurale pour jouer du piano, le lien code/son, le développement de la combinatoire, les sentiments et les émotions.

Elle offre la possibilité de travailler en groupe et de maintenir du lien, des échanges. Elle donne aussi une base pour discuter et échanger sur les émotions.



FÉDÉRATION
FRANÇAISE DE
MUSICOTHÉRAPIE